

**Penzberger Merkur 10.02.2015**

## **Hotel-Bürgerentscheid: Die Uhr tickt**

Penzberg - Nur noch wenige Tage bis zum Hotel-Bürgerentscheid in Penzberg: Der Bund Naturschutz appelliert: Der Bund Naturschutz in Penzberg hat sich eineinhalb Wochen vor dem Bürgerentscheid am 22. Februar mit einem deutlichen Aufruf an die Bevölkerung in Penzberg gewandt, den Hotel-Standort abzulehnen. "Der Aufschrei wird auch bei den heute noch Unentschlossenen groß sein, wenn erst einmal der Wald weg ist", erklärte die Penzberger Ortsgruppe in einem Schreiben, in dem sie auch von "Kahlschlag und Kommerz spricht.